

Bientôt une Irlande officiellement sans OGM ?

Par Christophe NOISETTE

Publié le 13/10/2009



Le gouvernement irlandais vient de déclarer publiquement qu'il allait proclamer son pays en entier « Zone sans OGM » et qu'il souhaitait "optimiser l'avantage compétitif de l'Irlande comme pays sans OGM en introduisant un logo volontaire « sans OGM », à l'instar de ce que le gouvernement allemand a mis en place".

Il ne s'agit pour l'instant que d'une déclaration politique, car le gouvernement n'a pas évoqué le dépôt de la clause de sauvegarde auprès de la Commission européenne, clause qui interdirait précisément la culture du maïs Mon810, la seule plante transgénique autorisée à la culture dans l'UE.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/bientot-une-irlande-officiellement-sans-ogm/>